

Le président syrien salue les victoires militaires et le soutien de la Russie dans la lutte antiterroriste



Damas, 29 mars, (RHC-PL).-Le président syrien, Bashar Al-Assad a mis en exergue, les victoires militaires et le soutien de la Russie dans la lutte antiterroriste, dans des déclarations aux agences russes de nouvelles Sputnik et Ria Novosti.

Il a réitéré que tout cela aura un impact sur ceux qui ne sont pas favorables à une solution au conflit dans ce pays arabe.

Le président syrien a aussi souligné que l'Arabie Saoudite, la Turquie, la France, la Grande Bretagne parient pour l'échec des autorités dans le domaine politique et militaire afin d'imposer leurs conditions lors d'une éventuelle négociation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/88909-le-president-syrien-salue-les-victoires-militaires-et-le-soutien-de-la-russie-dans-la-lutte-antiterroriste>



Radio Habana Cuba